

Cousance • La tombola de l'association familiale du canton a remporté un vif succès



La gagnante du gros lot pose tout sourire aux côtés du père Noël.

Photo Benjamin Grappe

Organisée lors du marché de Noël du Miroir, à côté de Cousance, la tombola de l'association familiale a littéralement conquis le public. 200 lots ont été offerts par de généreux donateurs tels que Smoby, Intex, les commerçants et artisans du secteur, mais aussi quelques particuliers.

Le séjour à Foncine-le-Haut a été gagné par Élisabeth Siloume, résidente du Miroir.

Quelques jours plus tôt, l'association a vécu un autre grand moment de solidarité lors de la collecte organisée par la Banque alimentaire du Jura où les bénévoles ont été chaleureusement accueillis par les enseignes Colruyt de Cousance et La Vie Claire de Saint-Amour. L'association remercie tous les donateurs qui, malgré cette période difficile pour chacun, ont fait preuve d'une immense générosité.